



www.mg.co.id

Aston Villa Atasi Kegarangan City

BIRMINGHAM (IM) - Aston Villa sukses menaklukkan Manchester City 1-0 dalam lanjutan Liga Inggris di Villa Park, Kamis (7/12) dinihari WIB. Gol tunggal kemenangan tuan rumah dicetak Leon Bailey pada menit ke-74.

Kemenangan Aston Villa tak lepas dari performa bagus Emiliano Martinez di bawah mistar. Ia sempat gagal dua peluang emas Erling Haaland. Aksi Haaland itu berawal dari serangan cepat yang dilakukan City. Pertama, ia mendapat umpan terobosan Phil Foden, lalu melepaskan shots kaki kiri. Bola nya bisa ditepis Martinez.

Kemudian, bola masih dikuasai pemain City, dan kembali dijadikan umpan ke tengah oleh Bernardo Silva. Haaland, yang dalam posisi bebas, menenduk bola ke gawang. Emiliano Martinez kembali menggagalkannya.

Sepanjang laga, Villa tampil mendominasi. Anak asuh Unai Emery melepaskan 22 shots dan 7 yang on target, berbanding dua shots yang tepat sasaran dari City. Dua shots on target dari City itu diciptakan Haaland

di awal babak pertama.

Hasil ini membawa tim asuhan Unai Emery naik ke posisi tiga klasemen sementara dengan 32 poin hingga pekan ke-15, menggeser Man City yang turun ke peringkat empat dengan 30 poin. Sejak dibekuk Arsenal 2-4 pada Februari lalu, belum ada lagi tim yang bisa mengalahkan mereka di kompetisi kasta tertinggi sepak bola Inggris itu.

Martinez dan kolega pun mulai digadang-gadang sebagai calon kuat juara Liga Inggris musim ini. Namun Emery enggan bicara lebih jauh, mengingat masih ada 23 pekan. "Kami sadar posisi kami di klasemen. Tapi di belakang kami ada Manchester City, Manchester United, dan Tottenham dan situasinya akan menjadi sangat sulit. Kami harus lebih konsisten," ujar Emery kepada Amazon Prime. **vit**



EMILIANO MARTINEZ
Kiper Aston Villa

Juventus Ingin Datangkan Sudakov

TURIN (IM) - Juventus tengah mengincar Georgiy Sudakov untuk bursa transfer Januari mendatang. Hal itu dilakukan setelah upaya pendekatan terhadap Jadon Sancho tidak dilanjutkan.

Seperti diberitakan Tuttoport dan dikutip Football Italia, Bianconeri meninggalkan pembicaraan terkait Sancho saat ini karena banderol yang dipasang Manchester United terlalu mahal untuk ditebus, belum termasuk gaji mahal yang harus dibayarkan padanya.

Begitu pula halnya dengan Domenico Berardi. Harga yang diminta Sassuolo untuk striker 29 tahun itu dinilai ketinggian, dan Juve enggan membayar mahal untuk menukuri kemauan Neroverdi.

Sudakov, pemain asal Ukraina yang baru 21 tahun itu berpotensi menjadi pemain

yang bisa dipertahankan untuk jangka panjang. Harganya pun relatif lebih murah.

Harga gelandang Shakhtar Donetsk tersebut kabarnya berkisar 25 juta Euro. Gajinya juga lebih 'masuk akal' ketimbang Sancho. Direktur Olahraga Juve, Cristiano Giuntoli disebut telah memantannya selama beberapa bulan terakhir, termasuk saat Sudakov tampil membela Ukraina melawan Italia di Kualifikasi Piala Eropa 2024 bulan lalu.

Sudakov sudah menembus tim utama Shakhtar sejak 2020, dan kini menjadi gelandang serang yang mumpuni. Musim ini, ia sudah tampil 16 kali di seluruh ajang dan menyumbang tiga gol, salah satunya ke gawang Barcelona di Liga Champions. Patut ditunggu seperti apa perkembangan dari rumor ini. **vdp**



GEORGIY SUDAKOV
Pemain Shakhtar Donetsk



Scott McTominay dielukan rekan-rekannya usai menjadi bintang kemenangan MU atas Chelsea.

Atasi Chelsea, MU Buktikan Tidak Ada Krisis

"Jika Anda tidak dalam performa terbaik pada hari pertandingan, Anda akan kalah. Kami tahu itu, maka kami memerlukan sikap yang tepat di setiap laga," kata Erik ten Hag.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) sukses mengalahkan Chelsea 2-1 dalam lanjutan Liga Inggris, Kamis (7/12) dinihari WIB. Kemenangan ini setidaknya menjadi bantahan atas tuduhan terkait perpecahan internal yang ramai diberitakan.

Di laga itu, Scott McTominay membawa Setan Merah unggul di menit ke-19 yang sempat dibalas Chelsea lewat gol Cole Palmer pada menit ke-45. Pada babak kedua, MU kembali mendapat gol lewat aksi McTominay di menit ke-69.

Sebelumnya, MU dikabarkan mengalami konflik di ruang ganti, dengan adanya kubu yang tak suka dengan kepemimpinan manajer Erik ten Hag. Mulai dari latihan yang dinilai terlalu berat hingga cara

ia menangani Jadon Sancho yang kini dibekukan.

"Saya selalu punya keluhan tapi kami puas dengan hasil dan penampilan kami. Kami pantas menang. Kami ingin menyampaikan pesan ini kepada penonton, tapi ini juga gaya bermain kami. Dalam 30 menit pertama kami tampil sempurna di lapangan. Saya tidak peduli dengan kebisingan tetapi di negara yang lebih kecil, jadi lebih sedikit orang," ujar manajer Erik Ten Hag di BBC.

Ia menyebutkan timnya hanya butuh mental yang baik dalam setiap laga. "Jika Anda tidak dalam performa terbaik pada hari pertandingan, Anda akan kalah. Anda harus berada dalam kondisi

terbaik. Jika tidak, habislah Anda. Kami tahu itu dan kami memerlukan sikap yang tepat di setiap pertandingan," ujar pelatih asal Belanda ini.

Hasil positif ini didapat setelah MU puas kemenangan dalam dua pertandingan. The Red Devils imbang dengan Galatasaray dan kalah dari Newcastle United. Inkonsistensi MU itu yang membuat mereka disebut di tengah krisis. Tapi, Ten Hag menepis predikat itu.

"Krisis? Bukan untuk kami. Kami tetap tenang. Tim menuju arah yang tepat. Ini bukan sebuah frustrasi tapi kami bisa membuat hidup kami lebih mudah (dengan mencetak lebih banyak gol). Kami sangat dinamis, proaktif dan berani, serta kami senang dengan hal itu," ujarnya.

MU pun mencatatkan torehan bagus saat melawan Chelsea. Dalam 12 pertandingan, MU tak pernah kalah dengan catatan lima kali menang dan tujuh hasil imbang.

Mengenai performa bagus MU melawan Chelsea, McTominay menegaskan bahwa ada perubahan yang dilakukan oleh Ten Hag. "Manajer. Cara

kami melakukan pendekatan pertandingan dan beberapa sesi latihan ringan untuk menjaga energi tetap tinggi dengan banyak pertandingan yang menjelang dan menjaga tekanan pada tim di atas kami," kata McTominay di Amazon Prime.

Scott McTominay tak disangka-sangka menjadi pencetak gol terbanyak Manchester United di awal musim ini. Ia sudah mencetak total enam gol untuk Setan Merah di sepanjang 2023/24. Musim ini McTominay lebih subur dari pemain MU manapun, mengungguli striker Rasmus Hojlund dan kapten Bruno Fernandes, yang sama-sama membukukan lima gol.

Ia dalam jalur menuju musim terbaik di dalam kariernya. Sebelumnya, McTominay paling banyak menyumbang tujuh gol yang terjadi pada musim 2020/21.

"Ini adalah sesuatu yang saya ingin terus lanjutkan, dalam kaitannya dengan permainan. Orang-orang bilang bahwa saya bisa melakukan yang lebih dan saya bisa mencetak lebih banyak gol, dan hanya cuma harus percaya pada

diri sendiri. Ibu dan ayah saya selalu bilang agar saya masuk saja ke kotak penalti dan mencoba dan mencetak gol," kata McTominay kepada MUTV.

Sementara manajer Chelsea, Mauricio Pochettino mengakui timnya loyo di markas Setan Merah. Sejak awal laga, Chelsea banyak digempur Manchester United. Beberapa peluang dan kesalahan menyebabkan kekalahan bagi Si Biru.

"Kami tidak memulai pertandingan dengan baik dan mungkin hal itu bisa diduga karena beberapa hari terakhir. Kami tidak bisa menandingi energi Manchester United, tetapi mereka punya satu hari ekstra untuk pulih. Kami kehilangan energi dan kemungkinan untuk mengubah permainan. Itu adalah masalah dan terkadang terjadi. Itulah sepakbola. Kredit buat Manchester United. Kami harus fokus pada pertandingan berikutnya," kata Pochettino, dilansir BBC.

Kekalahan membuat Chelsea masih tertahan di peringkat 10 klasemen Liga Inggris dengan 19 poin. Sementara Manchester United naik ke peringkat 6 klasemen dengan 27 poin. **vit**

Kemenangan yang Sempurna Liverpool

SHEFFIELD (IM) - Liverpool meraih kemenangan 2-0 di kandang Sheffield United pada laga pekan ke-15 Premier League, Kamis (7/12) dinihari WIB. Ber laga di Bramall Lane, dua gol Si Merah dibuat oleh Virgil van Dijk (36) dan Dominik Szoboszlai (90+4).

Liverpool mencatatkan penguasaan bola sebesar 77 persen dibanding tuan rumah yang hanya 23 persen. Liverpool juga terus mengempur lini pertahanan The Blades. Si Merah total melepas 15 tembakan dengan delapan mengarah ke gawang. Sheffield hanya bikin satu tembakan on target dari lima percobaan.

Manajer Jurgen Klopp begitu puas dengan kemenangan timnya. "Saya sangat senang dengan hasilnya, ini jelas hasil yang sempurna, saya sangat senang dengan banyak aspek dalam permainan ini. Saya akan me-

nyebutnya sebagai penampilan yang matang, selain beberapa momen ketika kami kehilangan bola di area di mana kami tidak boleh melakukannya dan saat kami tertekan karena supporter," kata Klopp dikutip dari situs Liverpool.

Persaingan musim ini menurut Klopp ti-

dak lagi jadi 'balapan dua kuda'.

Pasalnya Manchester City mengalami kekalahan 0-1 dari Aston Villa di Villa Park, Kamis (7/12) dinihari WIB. Kekalahan itu memperpanjang puasa kemenangan City.

"Kalau seseorang mencoret City itu adalah lelucon terbesar dalam sejarah sepakbola. Arsenal bertarung dan punya pengalaman mirip dengan kami (menang di menit-menit akhir). Rasanya sangat bagus, tapi Anda harus memulai pertandingan berikutnya dari 0-0. Aston Villa luar biasa. Manchester United juga ada di sana, mungkin memang belum bermain seperti yang diharapkan tapi poin mereka banyak," ujarnya.

Saat ini Liverpool tertinggal dua poin dari Arsenal di puncak klasemen. Sementara, Sheffield masih berada di posisi juru kunci dengan baru meraih lima angka. **vdp**



DOMINIK SZOBOSZLAI
Pemain Liverpool

Rodriguez Selalu Mengenang Madrid

SAO PAULO (IM) - James Rodriguez pernah berjaya bersama Real Madrid, walau terasa pahit. Meski begitu, tidak ada dendam dari dirinya kepada Los Blancos.

Madrid mendatangkan Rodriguez dari AS Monaco dengan banderol 75 juta Euro pada musim panas 2014. Pembelian James masuk daftar pembelian termahal Madrid sepanjang masa.

Di musim pertama, ia sukses mencetak 13 gol dan 13 assist dari 29 laga di Liga Spanyol. Hanya saja, persaingan di lini serang Real Madrid begitu ketat. Cedera otot juga membuat performanya naik-turun. James sempat dipinjamkan ke Bayern Munich pada musim panas 2017 dengan durasi dua musim. Kemudian, Madrid melepaskannya ke Everton.

Selama di Madrid, James mengemas 125 penampilan di seluruh kompetisi, serta raih sembilan trofi termasuk menjuarai LaLiga

dan Liga Champions. Lewat saluran media pribadinya, Twitch, James Rodriguez mengenang kisahnya.

"PSG dan Manchester City juga meminati saya. Namun Florentino Perez (Presiden Real Madrid) meyakinkan saya, 'Anda mau uang atau kejayaan? Saya menjawab, saya mau kejayaan. Dia membalas, 'baik kalau begitu' dan saya akhirnya bergabung ke sana.

Saya selalu bermimpi bermain di Madrid. Tidak ada tim sehebat Real Madrid," kata pemain yang kini membela Sao Paulo, Brasil tersebut. **vit**



JAMES RODRIGUEZ
Pemain Sao Paulo

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com